

Un rapport des Nations unies appelle à un financement et à des investissements responsables

Dossier de la rédaction de H2o
October 2025

À

Le système financier, la gouvernance et la réglementation de l'exploration et de l'exploitation minière doivent être réformés afin de garantir des flux de capitaux plus importants et de permettre une transition vers une énergie propre, affirment les auteurs d'un nouveau rapport du Groupe international d'experts sur les ressources (IRP), hébergé par le Programme des Nations unies pour l'environnement (PNUE). L'extraction minière représente désormais 50 % de l'extraction annuelle mondiale de matières premières, contre 31 % en 1970. Dans ce contexte, le financement d'une exploitation minière responsable sera essentiel pour assurer une transition énergétique russe et équitable.

PNUE